



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>89 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SP505</b>
Prix	<b>3 180 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Sur le célèbre Boulevard de la Croisette, sublime appartement d'environ 89m2 en avant dernier étage, bénéficiant d'une vue mer panoramique sur les Iles de Lérins et l'Esterel. Entièrement rénové avec des prestations haut de gamme, l'appartement se compose d'un spacieux séjour donnant sur une belle et profonde terrasse de 20m2, une cuisine américaine entièrement équipée, ainsi que 2 chambres en suite. Une cave complète ce bien

*On the famous Boulevard de la Croisette, sublime apartment of approximately 89m2 on the penultimate floor, enjoying a panoramic sea view of the Lérins Islands and the Esterel. Completely renovated with high-end services, the apartment consists of a spacious living room opening onto a beautiful and deep terrace of 20sqm, a fully equipped American kitchen, as well as 2 en-suite bedrooms. A cellar completes this property*

## **SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE**

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

